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Про кисточку для Души и мягкие лапы для Сердца, или как с 

лопатой для Мозга на Коньке-Горбунке кататься. 

 

О Николае Викторовиче Левашове я узнала, после его ухода, задать ему свой 

вопрос возможности у меня уже не было, а мучил он меня часто. Мне всегда было 

интересно, как у Николая Викторовича получилось вот так вот хорошо научиться 

управлять собственными эмоциями, ведь был же, наверное, какой-то секрет? Сложно даже 

помыслить, какие нагрузки на него сваливались. Одна только нехватка времени создаёт 

ситуацию стресса и почву для выброса негатива, уметь создавать эмоциональный 

баланс - это дорогого стоит! Если говорить обо мне в этом плане, то - «управление 

эмоциями – не мой конёк, мой конёк – горбунок», horse with osteohondroze, а, как 

известно, остеохондроз, будь он обычный или психологический, влечёт за собой массу 

других неприятностей, включая дрожание рук, поэтому усмирить своего «скакуна» - было 

голубой мечтой всей моей жизни. Время для её осуществления, похоже, наступило.  

Всё началось с того, что я получила эмоциональный удар от значимого для меня 

человека в тот момент, когда ожидала поддержки. Отношения между людьми – это 

система. Когда в системе происходит сбой, то по всем правилам, если система здорова, 

внутри должна включиться проверка, выявляющая причину сбоя. Моя проверка сначала 

пошла по пути «ну почему он такой?», причины себе объяснила – легче не стало. Если 

легче не становится, значит рефлексировать надо иначе. Задала вопрос по-другому – 

«А ДЛЯ ЧЕГО МНЕ ЭТА СИТУАЦИЯ СЕЙЧАС ДАНА?»  Нашла ответ: «Ты проявила 

слабость, создала для себя из другого авторитет, переложила на него за себя 

ответственность, идёшь на поводу своей слабости, неосознанно ждёшь от другого 

подпитки. А он ударил. Почему ударил? Бьют тогда, когда не хватает ресурса, стресс, 

усталость и т.д., когда энергии на ОСОЗНАННОЕ СОСТОЯНИЕ НЕ ХВАТАЕТ. 

ЧЕМУ ЭТА СИТУАЦИЯ ТЕБЯ УЧИТ? Тому, что ты можешь быть сильнее, чем есть 

сейчас. Накопить собственный ресурс и уже сейчас понять, что вот так, как сделали с 

тобой, делать не нужно, особенно если ты сильнее. Потому что людям свойственно 

тянуться к сильным, это неосознанный поиск Родителя для внутреннего Дитя, которое 

сидит в каждом из нас, и тот, кто стал разумнее и сильнее несёт большую 

ответственность за тех, кто идёт следом и перед этим миром тоже.  
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Рефлексия пошла дальше, я начала отслеживать собственное поведение в 

«критических» ситуациях. И раньше замечала, если с чужими людьми ещё получается 

сдерживаться, то с близкими порой не выдерживаю, срываюсь на них. С теми, кто ближе, 

резьбу часто срывает пропорционально степени близости. Порой становится стыдно перед 

собственным «СветЛом», бывает прошу у него прощения за то, что не сдержалась и 

продолжаю мучиться от того, что в наезженную колею всё же сносит. 

После был разговор с одним другом, в результате которого моя неспособность 

управлять негативными эмоциями проявилась снова. Надо отдать должное, этот человек в 

эмоциональном плане всегда был очень устойчив, сказывался опыт в работе с такими как 

я. Мои удары по нему выдержал достойно, а потом, когда буря в стакане воды улеглась, 

включил мой мозг, объяснив одну простую истину. «Когда у тебя идёт выброс негатива, 

ты сама того не желая, помогаешь Тёмным, они силу сейчас набирают и 

присматриваются к тебе, чтоб на свою сторону перетащить. Все твои пограничные 

ситуации отслеживаются, и чем больше данных на тебя у них, тем легче им для тебя 

ловушку устроить, пойми это!» Не принять его слова к сведению я не могла, т.к. всё, о 

чём я читала у Н.В. Левашова, это подтверждало. Я задумалась ещё больше, как же мне со 

всем этим своим «добром» справляться? По опыту знаю, что просто тупо давить негатив, 

который так и прёт иногда – хорошего мало, или крышку сорвёт или дно вышибет! 

И снова я убедилась, что, когда посылаешь в пространство запрос, оно всегда 

отвечает, всё само идёт в руки, особенно, если под рукой «СветЛ». На глаза попалась 

давняя медитация. Помнила, о чём предупреждал Николай Викторович, вздумалось её 

провести с учётом его предостережений. Медитация на визуализацию энергоцентров, 

(предварительно поставила защиту и дала себе установку на то, что притягиваю только те 

энергии, которые со мной согласуются качественно). Начала работать с центрами. Первый 

«увидела» (просто цветовой шарик-мыслеобраз в голове), второй, третий, дошла до 

четвёртого, должен быть изумрудно-зелёный… Ничего не вижу. Как будто свет 

выключили. Что-то вроде мокрого небольшого пятнышка, как если бы листья цветка по 

асфальту размазали и от него ничего не осталось. Как не пытаюсь запустить свет туда, 

ничего не идёт. «Центр любви» выключен. Были раньше сильные психологические 

травмы, не справилась, сама себя заблокировала. После двух дней размышлений, что с 

этим делать, вспомнила про снятие блокировок Левашовым, включила, просмотрела, 

мысленно сформулировав запрос на снятие блока с «центра любви» к людям. Когда 

смотрела, появилась боль под лопаткой, затем в сердце, затем уже после выключения 

видео, пошла блуждающая, как бы взламывающая боль во всей грудной клетке на разных 

уровнях и разного характера. Образ в голове возник такой, как будто что-то похожее на 

задеревенелую скорлупу кокоса взламывается. (Видеть потоки ПМ так, как видел их Н. 

Левашов, у меня пока ещё не получается, поэтому мой мозг выдаёт мне их вот в таком 

виде, образами). Так, после просмотра видео со снятием блокировки, ощущения 

держались около недели. Не знаю, связано ли одно с другим, но вслед за этим НАЧАЛСЯ 

ПЕРИОД БОЛЕЕ ИНТЕНСИВНОГО ПЕРЕОСМЫСЛЕНИЯ некоторых моментов и в 

собственной жизни, и в нашем общем деле. Тут ещё статья А. Артемьева вышла как 

нельзя кстати, «Буратино собирает урожай».  
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 «Дуб, орех или мочало? Начинаем всё сначала», - подумала я и даже начала писать отзыв, 

потом оттянула себя за хвост. Единомышленники уже высказались - чего повторяться, 

обратная связь на их статьи уже пошла, значит надо делать заход с другой стороны. Я 

пришла к мысли: «Если в жизни одного человека, кармическая задача не выполнена, она 

будет повторяться, значит и в жизни группы или целого общества такое тоже возможно. В 

результате подобных повторов у героев событий происходит переоценка моральных 

установок или успешное выполнение трудновыполнимой задачи или невыполнение 

и… фэйс-контроль уже не пропустит нас в будущее. В период системного кризиса шансов 

на переосмысление всё меньше. Поэтому лучше задать себе традиционный вопрос, А ДЛЯ 

ЧЕГО ЭТО НАМ ВСЕМ ДАНО? Мы со «СветЛом» начали рыть.   

 Раскопка началась с желания убрать негативные эмоции после прочтения этой, не 

побоюсь сказать, сплетни. Тут же вспомнился анекдот про Вовочку в кабинете директора: 

«Скажи, что Маша не дура и извинись!» «Машка не дура? Машка не дура??? Ну тогда я 

извиняюсь!!!» Я отследила свою реакцию и поняла, что… ГЛУМЛЮСЬ! И не глумиться 

было трудно. Пройти равнодушно мимо вот этого? 

А. Артемьев:          
 «Приговор: В свете всего вышеизложенного, предлагаю отнестись к этим людям, 

как они того заслужили. Для начала следует предложить им ИСКРЕННЕ ПОКАЯТЬСЯ, 

публично и добровольно изложить народу всё, чего они наворотили. Пусть предложат, 

как будут исправлять содеянное, публиковать ли статьи с опровержениями по 

Левашову, возвращать ли постепенно деньги за неработающие приборы и т.д. Ну, а 

вдруг. Надо же предусмотреть и светлый выход. Я, со своей стороны, уже обращаюсь 

к ним вот этой своей статьёй.        

 Ну, а потом – по обстоятельствам. Если мы ничего от этих товарищей не 

дождёмся, то следует прекратить с ними общение и при любой возможности сделать 

изгоями». 

«Надо же предусмотреть и светлый выход»! Нужно было как-то исправлять положение, 

находить баланс. У меня аж совесть проснулась! Вообще, она часто спит, иногда 

специально её выключаю, чтоб мною через неё не манипулировали, но так как в статье 

Алексея Артемьева был рецепт включения – «надо представить специальный образ. Это 

как бы ключи», а я ж ещё и Левашова читала, он для развития рекомендовал к любому 

делу подходить максимально добросовестно. Я образ представила – помогло! Опыт 

работы со «СветЛ-Флорой», натаскал как собаку Павлова. Давай вспоминать, как НАДО 

ПУБЛИЧНО КАЯТЬСЯ? Хорошо тетрадь с лекциями по древнерусской литературе была, 

я её из пачки макулатуры сразу вот так первой и достала, «СветЛ» же интуицию хорошо 

развивает, кто пользуется, знает! (Надеюсь, я не сильно задеваю чувства 

«неверующих»…) Ну, и нашла один памятник древнерусской литературы, нам без него 
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теперь никак. Лучше выучить наизусть. А другая сторона пусть пока подумает, как она 

нам грехи наши отпускать будет, причём публично, потому как «сделать нас изгоями при 

любой возможности» будет гораздо сложнее.  

«Если у вас нет собаки, её не отравит сосед 

И с другом не будет драки 

Если у вас, если у вас, 

Если у вас друга нет 

Друга нет….» 

Экскаватор выгружа-а-ает! Год почти 2015-й, но на самом деле 1573-й. 

  

Иван Грозный. «Послание в Кирилло-Белозерский монастырь»  

ПОСЛАНИЕ ЦАРЯ И ВЕЛИКОГО КНЯЗЯ ИОАННА ВАСИЛЬЕВИЧА ВСЕЯ РУСИ 

В КИРИЛЛОВ МОНАСТЫРЬ ИГУМЕНУ КОЗЬМЕ С БРАТИЕЮ ВО ХРИСТЕ 
 

 «Увы мне грешному, горе мне окаянному, ох мне скверному! 

Кто есмь аз, на такую высоту дерзати?» 

 

 «Молю вас, господа и отцы, ради бога, ОТКАЖИТЕСЬ ОТ ЭТОГО ЗАМЫСЛА. Я и 

братом вашим называться недостоин, но считайте меня, по евангельскому завету, одним 

из ваших наемников. И поэтому, припадая к вашим святым ногам, УМОЛЯЮ, ради бога, 

ОТКАЖИТЕСЬ ОТ ЭТОГО ЗАМЫСЛА. Сказано ведь в Писании: "свет инокам - 

ангелы, свет мирянам - иноки". Так подобает вам, нашим государям, нас, заблудившихся 

во тьме гордости и находящихся в смертной обители обманчивого тщеславия, 

чревоугодия и невоздержания, просвещать. А я, пес смердящий, кого могу учить и чему 

наставлять и чем просветить? Сам вечно в пьянстве, блуде, прелюбодеянии, скверне, 

убийствах, грабежах, хищениях и ненависти, во всяком злодействе, как говорит великий 

апостол Павел: "Ты уверен, что ты путеводитель слепым, свет для находящихся во 

тьме, наставник невеждам, учитель младенцам, имеющий в законе образец знания и 

истины: как же, УЧА ДРУГОГО, НЕ УЧИШЬ СЕБЯ САМОГО? Проповедуя не 

красть, крадешь? Говоря "не прелюбодействуй", прелюбодействуешь; гнушаясь идолов, 

святотатствуешь; хвалишься законом, а нарушением его досаждаешь богу?" И опять тот 

же великий апостол говорит: "Как, проповедуя другим, сам останусь недостойным?"  

Весь текст здесь: http://old-ru.ru/07-33.html , он приличных размеров, местами напоминает 

«день сурка», если соотнести с днём сегодняшним. Ну, вот хотя бы это: 

«Вы сами знаете; делайте как хотите, а мне ни до чего дела нет! Больше не докучайте: 

воистину ничего не отвечу. А ЗЛОКОЗНЁННУЮ ГРАМОТУ, которую вам весной 

прислали Собакины от моего имени, сравните с моим нынешним письмом, 

УРАЗУМЕЙТЕ СЛОВО В СЛОВО, А ЗАТЕМ УЖ РЕШАЙТЕ, ВЕРИТЬ ЛИ 

ДАЛЬШЕ НЕЛЕПИЦАМ. 
    Да пребудут с вами и с нами милость бога мира и богородицы и молитвы чудотворца 

Кирилла. Аминь. А мы вам, мои господа и отцы, челом бьем до земли.»  

  

У меня по истории всегда была слабая тройка, тут пришлось даже в Карамзина полезть, 

чтоб хотя бы поверхностно изучить контекст, в котором это писалось. (Подробности 

обстоятельств здесь http://www.kirmuseum.ru/issue/article.php?ID=130611) Вот уж 

воистину, если историю нам и переврали, то ЗАКОНЫ построения ЧЕЛОВЕЧЕСКИХ 

http://old-ru.ru/07-33.html
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отношений не переврёшь, они стереотипны и повторяются, жаль, что это часто 

игнорируют.  

 
 

Знание их позволяет избежать многих ошибок. Та же самая физика процессов только в 

отношениях. Пройдусь по данному тексту, затем вернусь туда, откуда вышла.  

Если вы заметили, сам царь начинает письмо с САМОУНИЧИЖЕНИЯ! К чему 

это он? Можно, конечно, предположить, что в те времена этот приём был «в моде» либо 

просто высказывалось уважение. Мне же ближе мысль, что это есть ни что иное, как 

АМОРТИЗАЦИЯ, «психологическое айкидо» (по М. Литваку), если говорить 

современным языком. На языке физики - сила действия равна силе противодействия 

(по физике у меня тоже всегда была тройка). Если вы пьёте воду, заметили на поверхности 

соринку и пытаетесь её сдуть, то она будет всячески стремиться попасть к вам в рот, если 

её не отталкивать, желание быть проглоченной может пропасть у неё само, если нет 

возможности её вытащить, лучше просто наблюдать. Царь этим знанием воспользовался. 

 Из этого же текста я нашла ответ на вопрос подписчиков наших сайтов «для 

чего нам ваши разборки?».  Вот Ивана Грозного обвиняли во всех смертных грехах - 

разврате, пьянстве и т.д., всём, что способствует скорой деградации и выключению мозга, 

умопомрачение ему тоже приписывали. Проверить, так это было или нет, без 

определённых способностей мы не можем. Но если учесть, что речь человека – это его 

визитная карточка, а тем, кто жил в лихие 90-е ХХ века, речь выпивающего «царя» 

немало знакома, нам есть с чем сравнить письмо Ивана Грозного и сделать выводы. 

Академик Д.С. Лихачев отмечал: «Это – по-настоящему русский писатель. Смелый 

новатор, изумительный мастер языка, то гневный, то лирически приподнятый, мастер 

«кусательного» стиля, всегда принципиальный, всегда «самодержец всея Руси», 

пренебрегающий всякими литературными условностями ради единой цели – убедить 

своего читателя, воздействовать на него – таков Грозный в своих произведениях». 

Деградацией затухающего мозга царь-батюшка явно не страдал. Или алкоголь был не 

крепкий в те времена, или разврат не из интернета, или умопомрачение было не у него. У 

того, кто его обвинял, были свои цели. Так же, как и у тех, кто строчит поклёпы на Ф.Д. 

Шкруднева и Б.В. Макова сегодня. 

                         «…Трудно в мире подлунном брать быка за рога 

  Надо быть очень умным, чтоб сыграть дурака,  

  И, освоив страницы со счастливым концом,  

  Так легко притвориться дураку мудрецом…» 

            («Гимн клоуну» Н.Глазков) 



6 
 

 

Незаслуженная «критика» в адрес РНТО и НИИ ЦУС в нашем случае есть ни что 

иное, как скрытый комплимент, «признание в любви» с другого берега, не совсем умелое. 

  

            
Поэтому приходится фиксировать хоть какие-то свидетельства, хотя бы письменно для 

тех, кто способен читать между строк. Мы приняли на себя ответственность стать 

первопроходцами. Если кто не заметил, то активируя у себя «СветЛ», браслет или 

Комплекс, вы становитесь УЧАСТНИКОМ РНТО. О том, что это значит, следует 

задумываться заранее, чтобы потом не возникало вопросов. «Бонусом» вы получаете все 

имеющиеся в наличии «разборки». Так же как дети наследуют биографию своих 

родителей. Весь наш актив, те кто поддерживает РНТО и НИИ ЦУС, находится сейчас в 

положении ребёнка в родовых путях, старая Система, естественно, давит, и пуповиной 

мы ещё тоже к ней привязаны. Вы когда-нибудь видели родившегося младенца с 

благостным личиком? Вот и нам не всегда бывает комфортно. И если вы опытный акушер, 

то лучше просто помогите. 

 

Иногда мы забываем, что наши столкновения друг с другом или оппонентами – это 

превосходный рабочий материал для выявления слабых мест, с которым можно и нужно 

работать. 
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Когда это понимаешь, исчезает напряг, энергия поднимается выше, доходит до мозга и 

позволяет увидеть, то что на эмоциях не заметно. Вот взять статью А. Артемьева. Кому 

эта статья навредила больше? Понял ли сам заказчик, что чёрный пиар - тоже пиар? Те, 

у кого мнение изначально предвзятое, они и без этой статьи «СветЛ-Флору» брать не 

будут, это уже проверяла на собственном опыте, тем более, что с Левашовым начинают 

знакомство не с его книг, а с клеветнической статьи в Википедии, она им очень нравится. 

Ну, нравится людям думать, что вокруг одни сектанты и мошенники, а они такие умные, 

не повелись. Сначала меня это огорчало, потом поняла, что, наверное, это и к лучшему. 

Так «СветЛы» будут попадать в более добросовестные руки. Все остальные сами за себя в 

ответе, моё дело проинформировать. 

 Далее, представим, что кто-то только через РУАН впервые узнал про Технологии. 

Если человек с головой, то обязательно полезет искать дополнительную информацию и, 

думаю, найдёт то, что должен найти. Даже если такой окажется всего один из 3500 

читателей статьи Артемьева, то это уже неплохо! Заказчик сплетни, видимо, не учёл этого. 

А вот те, кто посерьёзнее будут, которые имя Н.В.Левашова тщательно не допускают в 

СМИ даже в отрицательном контексте, об этом думают заранее. Когда в Омске проходил 

суд над сборником «Возможности Разума» в расписании зала суда не указали ни название 

книги, ни самого автора, зашифровали как могли. Так что камень, прилетевший в наш 

огород с «другого берега» снова отослал меня к мысли о примтивности двоичной логики и 

почему-то вспомнилось: "Так кто ж ты, наконец? -- Я - часть той силы, что вечно хочет 

зла и вечно совершает благо». (Гете.)  То есть я опять про «ОСНОВУ ПРЕДЕЛЬНО 

УБОГОЙ ЛИЧНОСТИ», тренируюсь, как от неё отходить. Может, для этого нам и 

даётся повтор всех этих ситуаций? Повторы раздражают, раздражение усиливает 

запоминание. 

А теперь вернёмся к пуповине, о которой речь шла выше, вспомним «конька-

горбунка», добавим цитату из недавней статьи Е.А. Биттнер «В зеркале не его души»:  
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 «…Как только человек начинает тупо применять некий набор инструментов, 

полученных при обучении, сразу же начинается самоблокировка. И это не что-то 

«неуловимое», как пытаются представить многие последователи Левашова, это 

реальная НЕВОЗМОЖНОСТЬ обучатьСЯ и видеть новые детали информационных 

потоков. 

 

С этим фактом пришлось столкнуться не раз. Особенно это ярко проявляется тогда, 

когда камнем преткновения становятся термины некоторых понятий. То есть, за 

словом человек не видит самого процесса или смысла.», ингредиенты перемешаем и 

унесёмся памятью в прошлое, туда, где я, стаптывая очередную пару железных сапог, 

пробиралась сквозь лес непролазный и вышла к… церкви. 

В моей религиозной практике несколько раз была исповедь и причащение. Я, 

невоцерковлённая, стояла в сторонке и тихо ждала своей очереди в руках со свечкой, чтоб 

пройти наконец за тяжёлые деревянные двери, где в разных углах большого зала 

«принимали» грехи два священника. Верила ли я, что после исповеди мои грехи с меня 

снимуться? Частично. Потому что если червь внутри точит, и я мучаюсь по поводу 

содеянного, то разговор со священником (ещё смотря какой священник) может только 

частично меня успокоить. В целом же, чтоб решить проблему, нужна работа со 

специалистом другого профиля, либо знание и понимание в области самой проблемы 

и знание того, как это всё применить. Возможности встречи с хорошим психологом у 

меня тогда не было, а интерес к православному христианству был, это и привело меня на 

исповедь. Что меня ещё тогда заставляло это делать, так это то, что перед походом в 

церковь, и на исповедь особенно, я входила в определённое состояние (без посторонней 

помощи). Это сложно описать словами. Ощущение связи с Небесами, свет какой-то 

внутри, благоговение, чувство, что ты не один в этом мире, даже если в реальности ты 

один. Нужны были единомышленники. Да и разговор со священником иногда 

действительно помогал. Всё зависело от самого человека. С некоторыми получалось 

находить одну волну, с другими нет: видела, что идёт просто формальное исполнение 

обряда. И это отталкивало. Отталкивало не только это. Самое интересное, пока я ждала 

смиренно своей очереди на «сдачу грехов», в этой очереди иногда происходили процессы, 

иногда просто вытряхивающие мою душу из состояния благоговения и готовности, хотя я 

просто стояла и наблюдала. Некоторые начинали между собой эмоционально драться, 

решая кому вперёд заходить и забывая о том, что там за дверями помехи, которые они 

создают, очень сильно мешают. У меня образное мышление всегда было ярким, поэтому я 

всё это видела «в картинках».        

 Вот высокие тяжёлые деревянные двери иповедальни, Душа бежит к ней, 

торопиться, грехи давят, хочет сбросить быстрее, а бесам расставаться с Душой не 

хочется, и наступает тот «неловкий момент, когда люди только взглядом пересеклись, а их 

демоны уже познакомились и обо всем договорились». Последнее пёрышко ломает 

верблюду спину! Один «праведник» думает, что он праведнее другого, и особенно 

праведнее всех тех, кто там, в миру. Открываются тяжёлые двери, человек в них влетает 

со свечкой в руках, его встречает батюшка, а отягощённая Душа под воздействием 

гордыни своей уже оборвалась и летит вниз на паутинке, и внизу котёл огромный такой, в 

нём всё булькает, черти варево помешивают, а у них ситуация как в рассказе Носова 

«Мишкина каша», они водой разбавлять не успевают просто, всё уже через верх лезет. И 

сделать ничего не могут, бесы свою роль выполняют, если люди сами себя не 

контролируют, не терять же такую возможность. И священник не может бесконечно 

каждому вдалбливать, что «каждая овечка будет подвешена за свой хвостик», и он уже 
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просто автоматически тела с поскользнувшимися и летящими вниз душами исповедует. 

Ну, а что остаётся? Он тоже на службе. Пришло Тело с Душой или Душа уже там внизу 

палец ноги в котёл макает, от каждого прихожанина в отдельности зависит, а не от 

священника или свечки. В общем, после многих таких наблюдений я тогда и отошла 

тихонько «в сторону» и пошла своим путём. Благо, мой путеводный клубочек вывел меня 

на Левашова. 

И ЧТО МЫ ИМЕЕМ СЕГОДНЯ? Нам даны Новые Знания. Те, кто их дали и те, кто 

продолжают давать, так же, как и Иисус (Радомир) в своё время, меньше всего хотели бы 

фанатизма, больше всего, наверное, чтобы их услышали. Но, имеющий уши, да слышит! 

То, что мы слышим, видим или понимаем, принадлежит нам ровно настолько, насколько 

мы умеем это делать. Вариантов применения информации тоже масса. Кто-то для себя 

решает, что одного Левашова достаточно и за круг данного фундамента можно не 

выходить. Право выбора каждого неприкосновенно. Хотя сам Николай Викторович 

никаких ограничений ни для кого никогда не ставил. Объяснил процессы, учил 

познавать с разных сторон…         

 Отслеживаю собственную эволюцию. Если вести отсчёт с того момента, когда 

начала читать Левашова и далее другие материалы, напоминаю сама себе поломанный 

маятник, который торчал в одну сторону, а потом его при попытке сделать перевели в 

другую, как бы напоминая, что и другая сторона есть, с расчётом на то, что он дальше сам 

найдёт баланс, заработает. А маятник опять немного застрял. В каком месте застрял 

поняла только недавно. Основа моей «предельно убогой личности» раскрылась тогда уже 

во всей красе. Я уже тогда «примеряла» «совочек для Мозга», он мне понравился, я 

желала всем вокруг показать, как он работает. Народ смотрел на меня, как на сектантку и 

иногда крутил пальцем у виска, а мне было не понятно, чем же им мой «совочек» не 

нравится? Потом в руки попала «лопата», острая, штыковая. Я чем сильнее размахивала 

ею, тем больше появлялось конфликтов с окружающими. С кем-то отношения вообще 

пришлось оборвать. Не со всеми, конечно, но те, кто был со мной на одной волне, путь 

проходили тот же. Если в моём прошлом опыте астральным бесам я оказалась не по 

зубам, 

 то тут моего «конька-горбунка» 

взнуздали ментальные. Со «СветЛом» в руках, я пыталась объяснить людям про 

ИНТЕГРАЦИЮ В БУДУЩЕЕ, про сохранение Мозга в переходный период и т.д. Для 

людей в большинстве своём все эти слова звучат как слова реальных сектантов о 

переходе праведников по «золотому мосту», погружении грешников в гиену 

огненную и призывом скорее всем «покреститься», только вместо свечек и крестов у 

нас «СветЛы». А мой внутренний бунт мне реально сейчас напомнил бунт религиозного 

фаната. И не только мой… 
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 «…Кипит наш разум возмущенный 

И в смертный бой вести готов. 

Весь мир насилья мы разрушим 

До основанья, а затем -  

Мы наш, мы новый мир построим: 

Кто был ничем, тот станет всем! 

Лишь мы, работники всемирной, 

Великой армии труда, 

Владеть землей имеем право, 

Но паразиты - никогда! 

И если гром великий грянет 

Над сворой псов и палачей, -  

Для нас все так же солнце станет 

Сиять огнем своих лучей.»                     («Интернационал») 

Не удивительно, что нам начинают писать про «одержимость». Не случайно я 

описала здесь и фрагмент моего религиозного опыта и то, что меня тогда оттолкнуло. Та 

ситуация, которая сейчас сложилась, чем-то напоминает мне то, что однажды уже было. 

Сами же её складываем, «когда камнем преткновения становятся термины некоторых 

понятий». Люди приходят к нам в поисках света, ищут выхода. Но ТОЛЬКО ЛИ 

ЗНАНИЯ ИМ НУЖНЫ? В обществе потребления, которое нам «помогли» создать 

паразиты, пострадал не только Разум, униженной и оскорблённой оказалась Душа 

человека. Мы про неё почему-то забыли. Так же, как и в религии, говоря о душе, 

забывают про разум, так и у нас - делаем ставку на Разум и в тени остаётся Душа. Говорим 

о ВЕРЕ, ГАРМОНИИ, МИРЕ БЕЗ НАСИЛИЯ, а куда девалась ЛЮБОВЬ, 

СЕРДЕЧНОСТЬ, душевное тепло? Воссоздадим ли мы так ЧЕЛОВЕКА??? Если я БЬЮ по 

ближнему своими знаниями, то я и себя рискую потерять, «впасть в прелесть»… 

 

  Неосторожный удар лопатой для Мозга по человеческой Душе и - реакция может быть 

самой разнообразной. Более толстокожие могут не заметить, люди с обострённым чувством 

собственного достоинства отреагируют как на оскорбление. Эффект в таком случае 

получается обратный тому, к которому мы стремимся, это естественно. Отпадут, как я в своё 



11 
 

время от церкви. Бомбардировать любовью тоже нельзя, это признак сектанства. Вспомним Н. 

Левашова, он просто нашёл БАЛАНС: и по голове не гладил, и по попе лопатой не бил, вёл 

ДИАЛОГ на уровне СОТРУДНИЧЕСТВА и, самое главное, СОЗДАЛ САМОГО СЕБЯ! Я 

опять вышла к тому, что ТОЧКА ПРИЛОЖЕНИЯ УСИЛИЙ – Я САМ(А)!  

 

Впору сформировать полный «боекомплект». В придачу к лопате для Мозга взять 

кисточку для Души, начать аккуратно очищать собственную душу от пластов старосистемных 

«пород» и ненужной пыли. Как археологи из-под земли очищают древние города. Это самое 

сложное, это сложнее, чем активировать «СветЛ» и создать мыслеформу. Потому что 

увидеть лицом к лицу самого себя, понять, кто есть «Я» и что скрывается за каждым моим 

поступком, мыслью, бывает страшно, тяжело, неприятно, но очень нужно. И чтоб себя 

такого выдержать и найти в себе силы себя изменить, нужны мягкие пушистые лапы для 

собственного Сердца, способность проявить к себе БЕЗУСЛОВНУЮ ЛЮБОВЬ, способность 

уметь быть самому себе любящим Родителем, чтоб ваше внутреннее Дитя ни от кого не 

зависело, кроме вас самих и больше не проявляло ревность или беспомощность. Оттуда пойдут 

Сила и Благодать, которую мы, накопив, сможем даровать другим людям!  
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Это непередаваемое ощущение! Я с этим только соприкоснулась, только 

пришла к этому, у меня получается от нескольких минут до часа в день пребывать в этом 

состоянии и то не каждый день пока. Но это совсем другие потоки. Начинаешь любить 

идущих навстречу людей, не зависимо от их настроения, возникает желание дарить тепло, 

через руки потихоньку выходят вибрации в такие моменты, правда, и грудною клетку 

потихоньку «ломает», с непривычки потоки сердечного тепла «взламывают» физическую 

оболочку. В этом состоянии даже иначе мыслишь, легче понять, как реагировать на тех, 

кто проявляет негатив по отношению к тебе или делает что-то не совсем приятное. Ведь 

не зря в своём «Откровении» Светлана Левашова в качестве защиты кокон вокруг себя 

формировала зелёного цвета, изумрудно-зелёный цвет - цвет потоков Любви. С потоками 

любви агрессия не согласуется. Такую защиту пробивать сложнее. Умение входить в это 

состояние, я думаю, и есть билетик для ИНТЕГРАЦИИ. Оно с ним резонирует. А будущее 

уже наступает на нас…         

 Когда получается входить в такое состояние, ощущение сферы вокруг себя иное, 

кажется, что ты не ногами по земле идёшь, а как рыбка в воде легко можешь вильнуть 

хвостом и просто поплыть, играя в своей стихии. Просто представить вокруг себя зелёную 

сферу это не то же самое, что войти в это состояние, это нужно тренировать. Если вдруг 

получается не всегда не нужно злиться, нужно в такой момент суметь принять себя таким, 

какой ты есть, ПРОЯВИТЬ ЛЮБОВЬ по отношению к себе, чтобы потом легче было 

понять другого в аналогичной ситуации. И исправляться. «Возлюби ближнего твоего, как 

самого себя» (Матф.22,39) Ключевое слово здесь – САМОГО СЕБЯ, если не научился 

любить самого себя, проявить любовь по отношению к другому не получиться. Гневаясь 

на другого, гневаюсь и на себя. «Гнев – это незавершённое убийство» (М.Литвак), гнев 

порождает ненависть. Последствия в книгах Левашова расписаны. («Сущность и Разум», 

«Последнее обращение к человечеству»).        

 Вот тут я ещё подумала, если МОЗГ - одновременно связанное состояние 3-х 

пространств - нейтринного (высшее), антинейтронного и протонного, или ионного, 
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то может быть здесь можно провести равенство с ТРИЕДИНСТВОМ Силы Духа 

(Воли), Силы Разума и Силы Любви к людям?..  

Что такое ЛЮБОВЬ? Мне нравится определение Э. Фромма: «Любовь – активная 

заинтересованность в жизни и развитии объекта любви». «Тот, кто вас любит, способствует 

вашему развитию, кто не любит, тормозит» (М. Литвак). Если я себя не люблю, я торможу 

собственное развитие. Если не получается любить – не достаточно себя познала, не знаю себя – 

не узнаю другого, любить не получится. Как себя познать?  Один из способов - обратить взор 

внутрь. На данном этапе я разработала для себя вот такой алгоритм.  

1. Взять под контроль не только собственные слова, но и мысли, отмечать реакции при 

контакте с людьми. 

 

2. Смотреть на эмоцию со стороны. В критической ситуации сместить фокус внимания на 

себя и свою эмоцию, понять, что ты и твоя эмоция, это не одно и то же, она – сама по себе. 

Астральный (ментальный) паразит хочет кушать, кормить его или нет, решать тебе. Чем 

чаще кормишь, тем больше Тёмные набирают силу, тем дольше будет длиться бой между 

старой и новой Системами. Оно тебе надо? Отслеживай состояние, каждый раз, как 

получилось взять коня за рога. Что чувствуешь? Запиши в дневник результат работы над 

собой . Постепенно такой дневник может стать банком твоего ресурса. Качественные 

изменения не заметить будет нельзя, а главное «СветЛ» всё это сгенерирует и 

преобразования пойдут быстрее. 

 

3. Иногда просто нужно молчать и 

слушать 

в тех местах, где привыкла 

выскакивать.  Учесть тот факт, что не 

все и не всегда готовы к тому, что ты 

пытаешься до них донести. То, к чему 

ты сегодня пришла – это твой опыт, 

так ли слепо ты его приняла? Нет, в 

твоей жизни сложились 

обстоятельства, через которые ты 

приняла именно то, что приняла, и 

стала именно тем, кем стала. В жизни 

других этих обстоятельств ещё не 

было. Человек, если он не зомби и не 

робот, не может принять то, что лежит 

вне его опыта познания, это естественно. Нельзя насиловать его своим умом. Всё должно 

происходить естественным образом. По возможности готовь почву. 

 

4. Повышай ОСОЗНАННОСТЬ. Отдавай себе периодически отчёт, в каком состоянии 

находишься (Родитель, Дитя или Взрослый), учись чувствовать, в каком состоянии 

находятся люди вокруг. Тренируй Взрослое состояние. Веди дневник по возможности. Так 

легче будет отследить собственный внутренний рост. Следи за речью (бранные слова, 

сленговые выражения, интонация суперпродвинутого, желание постоянно что-то 

доказывать – это проявление внутреннего Дитя. Взрослый – просто делится 

информацией), убирай агрессию.  
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5. Чувствуй слова из «Откровения»: «Жизнь, моя милая, на десятую долю состоит из того, 

что с нами происходит и на девять десятых из того, как мы на неё реагируем. 

РЕАГИРУЙ ВЕСЕЛО, МАЛЫШ! Иначе временами может быть очень непросто 

существовать…» (Светлана Левашова, «Откровение», с.42) 

 

 

Марина Ганаева, август 2015. 

Клуб Новых Знаний им. Н.В. Левашова, Омская область http://vk.com/club73255771  

Павлоградка «Свет Знаний» http://vk.com/club78176929  
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